

Was Jugendliche mit Europa verbinden

Multimedia-Performance: Berührende Songs, Poetry-Texte und Musikvideos

Lünen. „Ihr seid wirklich Europa. Besser geht es nicht.“ Mit diesen Worten begrüßte Staatsminister a.D. Wolfram Kuschke die Teilnehmenden des Projekts „Dein Europa - Deine Stimme“ am Samstagabend (18. Mai) in der Aula der Geschwister-Scholl-Gesamtschule.

In einer Aufführung zeigten die 30 Jugendlichen berührende Songs, Poetry-Texte und Musikvideos. Sieben Monate hatten sich die Teilnehmenden verschiedenster Herkunft mit dem Thema Europa und der kommenden Wahl auseinandergesetzt und die Ergebnisse ihrer Workshops künstlerisch verarbeitet.

In der sich anschließenden Abschlussrunde betonten die Jugendlichen, sie hätten im Projekt nicht nur viel über Eu-



Eine gelungene Aufführung des Projekts „Dein Europa –Deine Stimme“ gestalteten Jugendliche in der Geschwister-Scholl-Gesamtschule.

FOTO DEDIC

ropa gelernt. Sie hätten in den Gesprächen auch mit syrischen Teilnehmern geschätzt gelernt, welche demokratischen Freiheiten sie in Deutschland und Europa genießen. Und dass diese Frei-

heiten in anderen Teilen der Welt nicht selbstverständlich sind.

Vor diesem Hintergrund sei es sehr wichtig, am Sonntag, 26. Mai zur Europawahl zu gehen, hieß es weiter. Indes

hoffen die Jugendlichen, dass sie mit ihren Musikvideos und Beiträgen in Sozialen Medien, die inzwischen 27.000 Menschen erreicht haben, auch andere motivieren, zur Wahl zu gehen.